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O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, ouvIdo 

o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria 

de Saúde, para que nos prazos da lei, apresentem o seguinte: 

Venho por meio deste, solicitar informações sobre a aquisição de equipamentos 

auditivos e também a fealização de exames no município de Mariana, conforme 

deliberação estadual. 

Segundo informações recebidas, o valor necessário para compra dos referidos 

equipamentos já foi repassado ao Município, no entanto até a presente data, os 

equipamentos ainda não foram adquiridos. Diante disso, solicito esclarecimentos sobre os 

seguintes pontos: 

* Quala previsão para aquisição dos equipamentos? 

€ Háalgum motivo que impeça esta aquisição no momento? 

Existe algum cronograma ou plano de ação definido para implementação dos exames 

auditivos no município? 
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Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. Presidente e 5 

Mariana, 07 de Agosto de 2024. 

/X RONALDO BENTO 
Vereador


